

Nama Siswa : Franciscus Xaverius Satrio Prihantoro Kelas : 3(tiga)
 Nomor Induk : 1378 Semester : 2(dua)
 Nama Satuan Pendidikan : SD Kanisius Mangunan Tahun Ajaran : 2014/2015
 Alamat Satuan Pendidikan : Mangunan, Kalitirto, Berbah, Sleman, DIY

No	Mata Pelajaran	Nilai Siswa	Rata-Rata Kelas	Deskripsi
A. Muatan Nasional				
1	Pendidikan Agama/ Komunikasi Iman	89	82	Satrio mampu menghargai benda-benda yang diperlukan sehari-hari. Satrio dapat memperlakukan teman-teman dengan baik. Teruslah menjaga kerukunan dan selalu bersikap sabar dalam membantu teman. Ayo Satrio, semangat!
2	Pendidikan Kewarganegaraan	87	77	Satrio mengerti makna harga diri. Satrio mampu mengekspresikan perasaan bangga sebagai anak Indonesia. Satrio mampu menghargai diri sendiri dan teman-teman di lingkungan sekitar. Satrio mampu bersikap sabar dan peduli pada orang-orang di sekitar. Teruslah bersikap baik, Satrio!
3	Bahasa Indonesia	84	76	Satrio mampu merangkai kalimat-kalimat sederhana menjadi paragraf sederhana. Satrio mampu menggunakan kata hubung. Tingkatkan kemampuan menulis dengan ide-ide kreatif di dalamnya. Hebat, Satrio!
4	Matematika	81	77	Satrio mampu melakukan operasi hitung pecahan, menghitung keliling dan luas persegi panjang, mampu membuat jenis-jenis sudut, memahami suatu persoalan matematis dari sebuah soal cerita dan menentukan cara penyelesaiannya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	88	75	Satrio mampu mengidentifikasi berbagai gerak benda melalui percobaan dan mengidentifikasi jenis energi serta perubahannya di lingkungan sekitar. Satrio mampu menjelaskan sebab akibat sehingga semakin sempurna pengetahuan yang didapat dan menjadi lebih kritis. Satrio masih perlu meningkatkan ketelitian dalam mencermati gejala alam yang terjadi. Satrio masih perlu banyak membaca untuk menambah pengetahuannya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	76	Satrio mengenal jenis-jenis pekerjaan yang menghasilkan barang dan jasa. Satrio mampu memahami alasan orang harus bekerja. Satrio memiliki semangat untuk bekerja yang ditunjukkan melalui tugas piket. Satrio mampu memahami penggunaan dan manfaat uang ditunjukkan melalui menabung dan dapat menyebutkan manfaat menggunakan uang sesuai kebutuhan. Satrio dapat memahami alur pertukaran barang pada kegiatan sosial dan ekonomi.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	81*	80*	
	a.Seni Rupa	80	77	Satrio cukup mampu menggambar sesuai ide-idenya dengan teknik pewarnaan yang baik. Satrio masih perlu berlatih menentukan letak objek-objek sehingga komposisi gambar lebih padu.
	b.Seni Musik	80	82	Satrio antusias dalam mengikuti setiap kegiatan dalam pembelajaran musik. Satrio mampu mengenal harga nada, tanda istirahat, tinggi rendah nada dan urutannya. Satrio juga mampu membuat bentuk eksplorasi pola ritme dan melodi sederhana. Satrio mampu memainkan lagu dengan menggunakan media instrumen melodis dalam sebuah kelompok. Hasil yang bagus!
	c.Pilihan (Teater/ Musik/ Tari)	83	84	Satrio mampu mengekspresikan dan mengapresiasi musik dengan baik. Satrio mampu mengidentifikasi unsur musik dari berbagai sumber bunyi dalam bentuk tulisan, gambar maupun dengan lisan. Satrio juga mampu memainkan pola bunyi dan pola irama sederhana dengan benda sekitar untuk mengiringi lagu sederhana. Bagus, Satrio!
	d.Kerajinan tangan	78	77	Satrio terampil membuat kreasi kolase, montase, menganyam, pigura, celengan, dan karya bebas yang berasal dari barang-barang bekas. Satrio juga mampu memasak dengan menu dan bahan sederhana. Satrio dalam mengerjakan kreasi sudah rapi dan perlu meningkatkan kreatifitas dalam berkreasi.
8	Pendidikan Jasmani	76	75	Satrio sudah mampu bermain bola kasti, bola sepak, bola tangan, serta permainan tradisional (bol-bolan, jek-jekan, delikan) dengan baik. Satrio mampu berolahraga secara sportif dan melakukan kerjasama dalam tim dengan baik. Tetap semangat ya!

B	Muatan Lokal			
1	Bahasa Inggris	86	76	Satrio selalu bersemangat dalam menyelesaikan tugas-tugasnya dan sudah dapat menyebutkan nama-nama berbagai benda yang ada di kelas dan ragam alat tulis. Satrio mengetahui bentuk dan kegunaan dari berbagai benda yang ada di kelas dan kegunaan beragam alat tulis. Satrio sudah mampu membedakan penggunaan artikel aran. Satrio sudah mengenal ragam mata pelajaran. Pengucapan bahasa Inggris Satrio sudah baik. Tetaplah berlatih agar semakin baik ya!
2	Bahasa Jawa	84	76	Satrio mampu mengetahui dan memahami beberapa nama anak hewan dan suara hewan. Satrio sudah mampu membuat cerita singkat dengan sangat baik. Satrio sudah memahami tentang krama inggil, ngoko, sinonim kata, dan urutan silsilah keluarga. Pertahankan dan lebih semangat dalam berlatih!

Jumlah Nilai Prestasi Hasil Belajar 847* (Delapan ratus empat puluh satu)/* nilai Seni Budaya dan Kerampilan yang dijumlahkan pada Jumlah Nilai Prestasi Belajar adalah rata-rata dari nilai Seni Rupa, Seni Musik, SBK pilihan serta Kerajinan Tangan

No	Pelajaran Khas	Deskripsi
1	Kotak Pertanyaan	Satrio sering menanyakan tentang penemu-penemu atau pencipta. Satrio cukup mampu membuat pertanyaan sebab akibat. Masih perlu diberi stimulan untuk berpikir kritis
2	Buku Bagus	Satrio selalu bersemangat mendengarkan cerita dari buku yang dibacakan. Satrio cukup mampu memahami alur cerita dari buku. Teruslah mempertajam daya ingat dengan selalu membaca atau menyimak dengan seksama agar semakin kuat daya ingat dan semakin baik pemahaman yang diperoleh.
3	Majalah Meja	Satrio dapat menyimpulkan isi dari berita atau inti dari bacaan yang dibaca. Akan lebih baik lagi jika dilatih untuk merangkum dengan bahasa yang efektif.

No.	Ketidakhadiran	Hari	Catatan Perkembangan Pribadi
1	Sakit	0	Satrio cukup komunikatif untuk dapat membagi gagasan dan mengajak teman bermain bersama. Terus rangkul semua teman dan teruskan usahamu untuk selalu turut membantu mereka saat menemui pengalaman yang kurang menyenangkan sehingga kemampuanmu dalam berteman akan semakin baik.
2	Ijin	0	
3	Tanpa Keterangan	0	

KEPUTUSAN

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, maka siswa ini ditetapkan :
NAIK ke kelas 4 (empat).

Ditetapkan di Berbah,
Tanggal 19 Juni 2015

Orang Tua/Wali


(Suprapti)

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Guru Kelas,



(Kirana, S.S.) (Yosep Mulharsa, S.Si)